
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新しい学年になって，初めての授業参観を４月 2２日に行いました。どの子も，新しい先生や友達と一緒に少し緊

張しながらも，保護者や園の皆様にがんばっているところを見ていただこうとする真剣な姿や意気込みが見られま

した。子どもたちのこのような姿を大切にし，全職員で支援していきたいと思います。 

 授業参観の感想をたくさんの方からいただきました。ありがとうございます。皆様のご意見を糧に，また真摯に受

け止めて今後も教育活動に取り組んでまいります。以下に，いただいた感想の一部を紹介させていただきます。 
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◇まだ入学して 2週間とは思えないほど，教室の雰囲気が落ち着いていて驚きまし

た！子どもたちがきちんと座って 45分授業を受けられるように，先生がしっかり

興味を引いてくれているのがよくわかりました。 

◇我が子がきちんと授業についていけているのか，少し心配していましたが，元気よ

く手を挙げて発言している姿を見てとても嬉しかったです。  

  

 
◆学校生活を見れて安心しました。子供からは色々話を聞きますが，どんなクラスで

どんな先生なのか気になってました。クラスのみんなとも楽しそうに，先生ともい

い関係が築けているように見えました。  

◆1年生時と思うと落ち着いて授業ができたかと思いホッとしました。 

◇これまでは，挙手をして皆の前で自分の意見を発表するのが苦手でしたが，今日は

できていたので，その姿が見れて嬉しかったです。 

◇自分の子が家族以外のコミュニティで上手く適応できているか，いつも心配してい

るのですが，授業参観に行くたびに積極な挙手，発言ができるようになっていると

感じます。節目節目で子供の成長を実感できる授業参観という機会を設けていただ

き感謝しております。 

◆先生が，児童達が発言しやすい雰囲気を作っていて，児童たちも楽しそうに発言し

ていたところが良かった。 

◆分度器を使った授業でしたが，先生がきちんと測れているか一人ずつ席を回って確

認されて声をかけられていたのが，とてもいいなと思いました。 

◇タブレットを使った授業だったので，新鮮でよかったです。 

◇普段とは雰囲気が違う授業風景なんだろうと思いながら拝見させていただきまし

たが新しい学年，クラスでの授業を実際に参観できてよかったです。今年一年よろ

しくお願いします。 

◆６年生の作文では，最上級生を意識した内容が多く頼もしさを感じました。 

◆毎日一緒に生活している子達の様子が見られてよかったです。作文を読んだ後，先

生が 1人ずつに言葉をくださり，ありがたかったです。 

 

◇子供の好きな図工で頑張っている姿が見れてよかったです。 

◇楽しく授業に参加している様子を観察できました。先生の指示 

や説明が子供目線で分かりやすくして頂いて感謝しています。 

 

◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ 
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